

COMUNICADO

El Colegio de Economistas del Estado de Veracruz, Asociación Civil, felicita ampliamente a la Ing. Norma Rocío Nahle García, de la coalición Sigamos Haciendo Historia en Veracruz, tras obtener el mayor porcentaje de votos en la elección para Gobernador del Estado de Veracruz.

Nuestro reconocimiento también, a las autoridades electorales y a todos los ciudadanos que participaron como funcionarios en este proceso. Asimismo, resaltamos la institucionalidad y compromiso con la democracia del Lic. José Francisco Yunes Zorrilla, de la coalición Fuerza y Corazón por Veracruz y del Lic. Hipólito Deschamps Espino Barros, de Movimiento Ciudadano, al reconocer que las tendencias no les resultaron favorables.

Mención aparte merece el destacado compromiso de la ciudadanía veracruzana al salir a ejercer libremente su derecho al voto, el alto porcentaje de asistencia a las urnas es reflejo fiel del interés y civilidad de los veracruzanos, quienes manifestaron su voluntad y confianza en el proceso democrático, así como en las instituciones electorales, favoreciendo con su voto a la candidata por la coalición Sigamos Haciendo Historia en Veracruz, otorgándole la responsabilidad de conducir los destinos del estado en los próximos seis años, así como eligiendo a las candidatas y candidatos que nos habrán de representaran en el ámbito legislativo tanto a nivel federal como local.

Como profesionales de la ciencia económica, el Colegio de Economistas del Estado de Veracruz, A.C., reitera su compromiso de colaborar con la próxima Gobernadora de la Entidad, a fin de sumar esfuerzos para que la planeación y el crecimiento sean considerados como un aspecto fundamental y estratégico del Plan Estatal para el Desarrollo Económico y Social de la entidad.

En el marco de un diálogo constante, los economistas agremiados al Colegio, estamos atentos y listos para trabajar con el equipo del nuevo gobierno en los temas de interés común con el propósito de incentivar la inversión, la competitividad y aprovechar la actual coyuntura internacional, en beneficio de la población del estado de Veracruz y del país.

Xalapa de Enríquez, Veracruz, 3 de junio de 2024

Mtro Rogelio Mirazo Román Presidente